

CAMPANA CONTRA LA TBC REALIZA ZONA DE SALUD

La Zona de Salud Centro Medio desarrolla una intensa campaña contra la Tuberculosis en todo el Departamento de Junin.

En esta oportunidad se vienen empleando una técnica moderna como la de descubrir focos "bacilíferos" antes de que se propaguen entre la población.

Los despistajes que se

hacían anteriormente han quedado en un segundo plano.

La campaña se realiza tanto en el sector urbano como en el rural valiéndole de los hospitales y Postas Sanitarias.

Actualmente se dio a conocer que las campañas contra la Polio, Sarampión, Viruela y o-

tros era permanente.

Nuestro vocero dijo, que las brigadas sanitarias cumplían: permanentes misiones de inmunización en toda la zona.

El Doctor, Augusto Loayza, Jefe de la Zona de Salud Centro Medio, se encuentra de Inspección por lo que no pudo ser entrevistado.